



3 Pièces

170 m²

Réf. HP-VBPA6

8 900 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au 6ème étage, cet appartement entièrement rénové et meublé développe une surface habitable de 120 m² complétée par 50 m² de terrasse. Il se compose d'un hall d'entrée, d'un séjour lumineux ouvrant sur une vaste terrasse, d'une cuisine entièrement équipée, d'une chambre en façade avec placards aménagés, ouvrant également sur la terrasse et disposant d'une salle de douche avec WC et fenêtre, d'une seconde chambre avec sa salle de bains avec fenêtre, ainsi que d'un toilette invités. Toutes les pièces bénéficient d'un accès direct à la terrasse. Une place de parking et une cave dans ...

Situated on the 6th floor, this fully renovated and furnished apartment offers 120 sqm of interior space and 50 sqm of terrace. The layout features an entrance hall, a bright living room opening onto a large terrace, a fully equipped kitchen, a front-facing bedroom with fitted wardrobes opening onto the terrace and benefiting from an en-suite shower room with WC and window, a second bedroom with its bathroom with window, as well as a guest toilet. All rooms enjoy direct access to the terrace. A parking space and a cellar in the building. Property type : Apartment

HERITAGE PROPERTIES

31 Avenue Princesse Grace - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

